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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião da Comissão de Política – Julho/2022 

Ata da reunião da Comissão de Política do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - CMAS, 1 

realizada em sala na Igreja Batista, no dia 04 de julho de 2022, as 09h, com a presença de conselheiros, 2 

conforme lista abaixo e da secretaria executiva, Sra. Adelma Lima, secretaria: 3 

COMISSÃO II- POLÍTICA GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

RAYSSA RAMOS BARJA - SEDS J *** *** *** 

MAYARA BESSA CAPELLO P *** *** *** 

FILIPE REZENDE F *** *** *** 

SOCIEDADE SÃO VICENTE DE PAULO - ANA 
CRISTINA PEREIRA *** F *** *** 

PAULO CEZAR SIMONI *** *** P *** 

MIRIAN DA SILVA *** *** P *** 

GILMARA MOURA *** *** J  

KATIA AYRES DOS ANJOS *** *** F *** 

CLOVIS UBIRATAN MANOEL DEOLINDO *** *** *** F 

ALAIDE *** *** *** F 

ROGERIO APARECIDO *** *** *** P 

EDILSON DE SOUZA (JARDIM) *** *** *** P 

TOTAL 2 0 3 3 

A reunião foi realizada às nove horas e quinze minutos em segunda chamada. O Sr. Paulo, 4 

coordenador da Comissão de Política, agradece os presentes. Primeira pauta – Retorno das visitas.  5 

Sr. Paulo informa que foi realizado visita a Casa do Sol, onde encontraram uma estrutura boa com 6 

acessibilidade, sugerindo a revalidação da inscrição da OS. Com relação as demais visitas, declarou 7 

que não foi possível realizar, ficando pendente a visita ao NUREX e Maria Imaculada. Em seguida, 8 

a Sra. Mirian informa sobre as visitas realizadas por sua equipe, sendo ABASE, CEREX e Sagrada 9 

Família. As duas primeiras atendem aos requisitos para revalidação. Já na visita a Sagrada Família, 10 

foi verificado que no ano de 2022, não iniciaram as atividades, pois os computadores não estão 11 

funcionando, assim estão aguardando uma doação de computadores para iniciar as atividades, não 12 

sendo possível a revalidação no momento, pois ainda não possuem data prevista para início das 13 

aulas. Sra. Adelma informa que a Sra. Rayssa mandou mensagem comunicando que realizou visita 14 

no Lar das Moças Cegas e no Albergue Noturno, sendo favorável a revalidação das referidas 15 

inscrições. Como ainda possuem visitas pendentes do mês passado, foi passado somente sete OS 16 

para os conselheiros realizarem visitas no mês de julho. Conselheiros Miriam, Mayara e Rogerio - 17 

Nova Dimensão, Toca de Assis e Instituto Evolução. Conselheiros Rayssa, Gilmara, Alaide e Clovis 18 

- Tia Egle, Seara de Jesus e CIEE. Conselheiros Paulo, Katia e Jardim – NUREX, Maria Imaculada, 19 

CENIN e Fundação Lusíadas. A secretaria executiva realizou devolutiva do contato com a OS 20 

Raízes de Vila Nova, onde foi identificado um erro com relação ao envio do plano certo, assim, com 21 
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envio do material correto, irá para próxima AGO para aprovação. Por fim, foi acordado o estudo das 22 

resoluções nas próximas reuniões da comissão, visto que alguns conselheiros desconhecem as 23 

mesmas e muitos possuem dificultes de realizar a leitura dos documentos. 24 
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_______________________  28 

                                                                                                                  Adelma Santos Lima 29 

                                                                                                                                          Secretária Executiva - CMAS 30 


